

Rentrée. Les élèves du collège Léon-Jozeau-Marigné reviennent au complet à Isigny-le-Buat

Mardi 1er septembre, les 143 élèves ont fait leur rentrée des classes. Le collège accueille cette année neuf nouveaux membres au sein du personnel.

Laura Bayoumy • Publié le 7 Sep 20 à 11:02



Lundi 31 août, le personnel était au complet pour préparer la rentrée des collégiens. Mardi 1 septembre, le collège d'Isigny-le-Buat a reçu ses 143 élèves. (©La Gazette de la Manche)

Mardi 1^{er} septembre 2020, les 143 élèves du [collège Léon-Jozeau-Marigné à Isigny-le-Buat \(Manche\)](#) ont repris le chemin de l'école. Pour cette nouvelle année scolaire, les collégiens seront répartis en sept classes : une de 6^e et deux pour chaque autre niveau (5e, 4e et 3e).

« La continuité pédagogique sera assurée car beaucoup d'anciens enseignants sont restés en poste », souligne le nouveau principal Frédérick Lebarbanchon.

Lire aussi : [Les collégiens d'Isigny-le-Buat sont au taquet sur le développement durable](#)

Et pour cause, sur une vingtaine de professeurs, seuls cinq sont nouveaux.

Un protocole allégé mais contraignant

Ils enseigneront la technologie, l'allemand, l'anglais, l'histoire-géographie et l'éducation physique et sportive. Les personnels communaux, de surveillance et de santé ont également vu arriver de nouvelles têtes avec une assistante d'éducation, une psychologue de l'[Education nationale](#) et une employée communale.

Cette dernière épaulera son équipe pour assurer le déjeuner aux quelques que 400 demi-pensionnaires de la commune, parmi lesquels se trouvent 110 collégiens.

Si l'ensemble du personnel semble préparé et opérationnel pour cette rentrée, le chef d'établissement veut « garder une exigence au-delà du protocole ». Le masque sera obligatoire autant à l'intérieur qu'à l'extérieur.

Eviter les croisements

Pour éviter les croisements, ce sont les professeurs qui changeront de salle au lieu des collégiens.

« C'est presque à la normale car le protocole est allégé mais cela reste contraignant », confirme Frédérick Lebarbanchon.

De fait, certains professeurs attendent avec impatience le retour des habitudes, afin de pouvoir utiliser certaines salles spécifiques comme celles dédiées aux cours de Sciences et vie de la terre (SVT) ou d'arts plastiques.

Maréva Laville